

SOCIEDADES CLAVE:

Las sociedades clave con las que contaremos vendrán fijadas por las distintas necesidades que queremos resolver. Nos apoyaremos principalmente en compañías que satisfagan nuestra necesidades para la empresa. Previamente, antes de contratar los distintos proveedores **hemos hecho diferentes análisis para minimizar los costes sin olvidarnos de la calidad**. Estos son los proveedores que hemos escogido:

Compañía telefónica Jazztel:

-Nuestro proveedor de internet (Fibra óptica + teléfono fijo) Jazztel.

Uno de los servicios que vamos a necesitar es el de **telefonía móvil** para disponer de un teléfono fijo propio y Wifi en la oficina. Para esto necesitamos contratar una línea de cobertura para cada uno de nuestros móviles que servirá como fuente de internet cuando hagamos las actividades en el exterior, más el ADSL para nuestra oficina.

Seguros Allianz:

-**Seguro** Allianz por si hay cualquier tipo de incidencia o avería.

Luz y gas Iberdrola:

-Contrataciones Iberdrola de **luz y de gas** para nuestro local.

Mapas y ubicación Google y Geochacing®:

Estos proveedores **son esenciales** en la empresa al igual que el servicio de telefonía. Respecto con el servicio que vamos a ofrecer, contaremos con el uso de aplicaciones de localización y mapas como puede ser **Google Maps**. También, de una aplicación que podrán descargar los usuarios que vayan a participar en la búsqueda para que resuelvan los acertijos; la aplicación gratuita **Geocaching®**, que nos proporcionará los mapas y la ubicación de los tesoros así como la posibilidad de crear o modificarlos incluyendo mensajes de apoyo o

pistas para encontrarlos.

Obras Reparaciones Duero SL:

Contratando esta empresa lo que buscamos es una **modificación en la estética del local** buscando la mayor comodidad para nosotros así como para el cliente, para tener una **distribución adecuada y ordenada** de todo lo que dispondremos **acondicionada a nuestras necesidades**.

Papelería y materiales de escritura Folder:

Lo que buscamos en Folder es **la calidad de sus productos**. Este, nos proporcionará distintos **bienes para su uso en la oficina** como pueden ser bolígrafos, lápices, gomas, tijeras... Etc.

Informática HP:

Lo que HP nos proveerá será **una impresora y un conjunto de ordenador, ratón, teclado y monitor** que usaremos para llevar a cabo todo tipo de acciones como pueden ser contabilidad, facturación, revisión de página web, etc.

Material deportivo Decathlon:

Decathlon es una empresa enfocada en el mundo del deporte, por ello queremos que nos proporcione todo tipo de **material deportivo** como pueden ser **barritas energéticas** esenciales para proporcionar energía, **bastones de montaña** para mantener la comodidad a la hora de caminar, **bebidas isotónicas** para mantenernos hidratados en todo momento y **mochilas** en las que podremos almacenar varias de las cosas anteriormente nombradas.

Utensilios de limpieza Mercadona:

Para mantener nuestra oficina en buen estado, Mercadona nos proveerá aquellos **productos para la limpieza** como pueden ser escobas, fregonas, productos para el mantenimiento del baño...